

CHRONIQUE LOCALE.

A entendre les explosions de la mine au dessous du pont de Pierre et à voir les brèches affreuses qui ouvrent nos vieilles maisons, de Bellecour aux Terreaux, on se croirait dans une ville prise d'assaut. Les poutres pendent le long des murs, les planchers s'écroulent, les décombres s'amoncellent dans les rues comme des barricades, et un nuage épais de plâtre et de poussière couvre la ville à éprouver les poitrines les plus robustes, et à faire pleurer les yeux d'un trappeur américain.

La ville ne tend pas à se dépeupler cependant; chacun reste sur la brèche et la guerre finie, on se trouvera plus nombreux qu'auparavant. Lors du dernier recensement, Lyon comptait 292, 721 habitants; il en possède 318 mille aujourd'hui, plus 60,000 âmes pour la population flottante et nous; voilà maintenant avec 478,803 concitoyens.

D'autres ont dit ce qu'il fallait de bœufs et de moutons pour nourrir cette foule immense, nous rappellerons que deux bibliothèques et un musée suffisent à ses besoins intellectuels, et qu'elle n'a pas une seule salle de concert.

Le sentiment artistique ne manque pas pourtant à cette population. Au concours de Mâcon, nos Sociétés musicales ont eu d'assez beaux succès. Voici la liste de celles qui ont triomphé le dimanche 21 juillet :

> Nous signalerons d'abord la Fanfare lyonnaise dirigée par M. J. Luigini. Mise hors de concovirs, elle a reçu de la ville de Mâcon une magnifique médaille d'honneur, et les morceaux qu'elle a exécutés ont été applaudis avec un enthousiasme tout méridional.

Après elle, les FANFARES. — 1^{re} division. — 1^{er} prix, à l'unanimité, médaille d'or de l'Empereur : Fanfare du 4^e arrondissement de Lyon : directeur, M. Marc Jandard.-

3^e division. — 1^{re} section (2^e subdivision). — A l'unanimité, pas de 1^{er} prix. 2^e prix, médaille de vermeil : Fanfare des Pompiers d'Anse, 18 membres, directeur, Clément.

2^e section. — 2^e prix, médaille de vermeil : Fanfare des Pompiers de Fontaines-sur-Saône, 20 membres, directeur, G. Ducrot. — 3^e prix, médaille d'argent : Fanfare de Vaise, 24 membres, directeur, L. Paulo.

3^e section. 4^e prix, médaille d'argent : Société philharmonique d'Oulins, 25 membres, directeur, Du val.

Puis les SOCIÉTÉS CHORALES. — Division supérieure.— 1^{er} prix, médaille d'or de l'Empereur : l'Union chorale de Lyon, 50 membres, s.-directeur, M.C.

3^e division. — 1^{re} section. — A l'unanimité, 1^{er} prix, médaille d'or donnée par la ville : la Lyre lyonnaise, société chorale du lion-Pasteur de Lyon, 70 membres, directeur, M. Chapolard.